



道民であることの誇り

# 未来への出発点

あらゆるジャンルで

# 道民の日

星野道議は、「道民の日」を制定を目指しています。幾度か、知事と議論もしてきました。  
過去の道議会議論を調べてみると、自民党を含め、何度も制定の試みはあったのですが、残念ながら実を結んでいません。他の都府県と異なり本道は、先住民族と開拓との関係で、道議は「道民の日」は、過去に目を向いてきた原因の一因とも言えます。そこで道議は「道民の日」は、過去に目を向いてきた原因の一因とも言えます。

新

年頭に

格差拡大や平和の危機など、昔の自民党以上の危うさを、私は感じています。地域では、「戦争に向かって

ように、まだ本当のところはわかつていません。それなのに各電力会社は、「原発を動かさなければ火力発電の燃料費で経営が苦しい」と、再稼動に躍起で

命と生活を守る

星野高志

たちに、安心出来る未  
ために、何をするべ  
くことを判断の基準  
り、仕事をする一年に  
向います。

「いるみたいで何だか怖い」という声も聞かれます。福島原発事故の原因は、津波だったのか、地震だったのか、国会事故調査委員会が指摘する

ために、今やること

ものは、健康と命、そして、これを守るために、経営を秤にかけるなど、ない話です。

# 東区のエシソ 自然エネの 地域

自然エネの弱点克服

地域産業振興にも

お話しによると、太陽光や風力など、さまざまな自然エネルギーを組み合わせます。さらに直流で発電した電気を、交流に変換することなく、直流のまま使うことで、不安定と言っていた自然エネルギーの弱点を克服するという画期的な発明だそうです。会社の屋上に、風力発電機が設置さ

A wide-angle photograph of a large, modern industrial or commercial building. The building has a white facade with a blue horizontal stripe near the bottom. A massive array of solar panels is installed across the entire roof. In the foreground, there's a street with a few cars, utility poles, and traffic lights under a clear sky.

会社の屋上や駐車場の壁に太陽光パネル

道議が受賞のお祝いに電話した時も、岐阜の山奥で、水力発電の視察中でした。実際にエネルギーな東区のエジソンです。道議は「エネルギー問題の枠を超えて、地域の、

けるのではなく、未来へのスタートという視点で制定すべき」と考えていてます。

旨の答弁をしています。  
道民の日は、自らが道民であることに誇りと喜びを持ち、道民が一丸となり、喜び楽しめる日にしたいのです。

「意見を公募します」  
道民の日は、道民の総意で制定すべきです。それこそが道民の日です。

れていたかと思えば、翌月には太陽光パネルが數き詰められるなど、研究に余念がありません。

ここで星野事務所では、皆様からのご意見を公募致します。  
どんなイベントをするのがいいか、どんな日を記念日とするべきか、どうしてお寄せ頂ければ幸いです。

よい年でありますように

1951年…葛飾区で生まれる  
1970年…都立大理学部(物理)入学  
1995年…北海道議会議員初当選  
2002年…議会エネルギー委員長  
2004年…民主党北海道幹事長

2007年…議会経済常任委員長  
2008年…環境プロジェクト座長  
2009年…航空ネット議員連盟会長  
2011年…脱原発プロジェクト座長  
現在…東区民主党代表